

Acueil News

アクイール ニュース

令和5年3月号(109号)
編集・発行
特別養護老人ホームアクイール
広報委員 担当 酒寄・村越
我孫子市岡発戸1498
☎04-7165-6511

春の訪れ

3月14日には東京で桜の開花宣言がされ、3月中には各地で満開を迎える中、アクイールでも天候をみながら近くの五本松公園にお花見に行く予定です。その前に、施設内の春を探しに花壇周辺の散歩に出かけました。今後は外出も少しずつですが再開していきます。今年にはコロナ禍前に少しでも近づけ、ご利用者に喜んで頂けるようレクリエーションを企画していこうと思います。ただ、感染症予防対策は今まで通りに徹底し、職員一同ご利用者様のお力になれるよう、日々の生活に寄り添い、支援させていただきます。



3月初旬、敷地内に咲いている梅の花で一足お先にお花見をしました。花壇が「まわりの」のはこれからですが、4〜5月には桜・ハナも咲き始めます。



新型コロナウイルスの扱いが、5月8日から「5類」に移行するのを前に、3月13日から一部を除いて原則マスクの着用は個人の判断に委ねる旨のニュースが流れていました。やっとここまでできたか・・・この3年間長かった、というのが正直な感想です。ご家族の皆様にはオンライン面会・密越し面会などにご迷惑をおかけしましたが、しかるべき日には直接面会に徐々に慣れていくと思われれます。状況を見ながら改めてご連絡致します。



～新職員紹介～



※医務 湊 一希(みなと かずき)さん
 男性看護師・医務室期待のニューフェイス、7か月の双子(男の子・女の子)ちゃんのパパさんです。
 毎日大変ですが、医務室の皆さんの優しさに助けられているとの事。大好きな千葉ロッテの野球観戦が力の源かもしれません。

*2Fわおん 鈴木 力(すすむら つとむ)さん
 趣味は山歩きや、神社・仏閣巡り、料理、読書など多趣味、本人曰く、休前日、晩酌をしながらサッカー関連の動画を観る事が楽しみだそうです。前職はデイサービス勤務、利用者様の受けもよく丁寧な鈴木さんに期待したいと思います。

献立だよ!



こんにちは♪

栄養士のカゲヤマです。春らしく温かい日が続いておりますが、皆様お元気ですか?
 今年はスギ花粉の飛散が多いようで、私の周りでも例年より症状のある人が多く見られます。
 本日はおやつメニューから「ぼたもち」のご紹介です。お彼岸のおやつを今年はぼたもちにしてみました。おうちで作るものより少し小ぶりにはなりますが、食べやすいように小豆もしっかりと炊いてあります。



ペーストの方は水ようかんをお出しします。
 ぼたもちの小豆には魔除け効果もあるといわれるので、コロナも花粉も近づかないように願いながら召し上がっていただきました!



ひな祭り



ひな祭りは女の子の健康と成長を祈る行事とされていますが、江戸時代には「女性の幸せを願う日」だったそうです。年齢は関係なく、お雛様の前だと皆さん自然に笑顔になりますね!



お雛様と一緒にハイポーズ

